

## Aqui micro noticias varias deportivas JUEVES 15 Julio 2021



DEPORTES VARIOS  
COLÓN



En principio, llegarán en condiciones de ser tenidos en cuenta, por contar con el alta epidemiológica, Wilson Morelo, Nicolás Leguizamón, Gonzalo Piovi, Federico Lértora, Alexis Castro y Paolo Goltz.

=====

**Unión: Pierde a Nicolás Peñailillo para enfrentar a Boca**  
El volante chileno Nicolás Peñailillo se lesionó durante la pretemporada que el plantel realizó en Buenos Aires la semana pasada.

=====

**Jonathan Galván se iría de Unión**  
El defensor Tatengue está cerca de pasar a jugar en Huracán de Buenos Aires.

=====

**Messi incursiona en el negocio del vino**  
Messi ya prepara su propia etiqueta en Mendoza. Pasó un año en barrica de roble, fue embotellado y quedará en estiba para cuando "esté listo para consumir"

=====

Miércoles 14

\* Vélez abrió su serie contra Barcelona de Guayaquil en el José Amalfitani, a partir de las 19.15. ganó por 1-0

\*\* Luego, fue el turno del duelo de conjuntos nacionales: River 1 Argentinos Juniors 1 que se enfrentaron a las 21.30 en el Monumental.

\*\*\* A esa misma hora, chocaron Defensa y Justicia 0 Flamengo 1, en Florencio Varela

#### Fútbol

Nacional y Peñarol jugarán el clásico uruguayo en la Copa Sudamericana

El clásico se jugará en el estadio Gran Parque Central de Montevideo, este jueves desde las 21.30, será televisado por ESPN y arbitrado por el argentino Néstor Pitana.

Ciro Rius es el tercer refuerzo de Atlético Tucumán

El atacante firmó su vínculo con el Decano hasta diciembre de 2022 y pronto se pondrá a las órdenes Omar De Felippe.

Lanús sumó su cuarto refuerzo: Angel González

Ángel González se sumó a Lanús y, de esta manera, Luis Zubeldía suma un nuevo futbolista a su plantel, una incorporación que llega y se puede meter en el equipo titular rápidamente

El futbolista Jorginho, de 29 años consideró que es un serio candidato a ganar el Balón de Oro que se entregará en diciembre, al asegurar que lo ha ganado todo este 2021 tras alzar la Champions League con el Chelsea el pasado 29 de mayo.

## Paso a Paso

Nápoles ofrece el "Diego Maradona" para el Italia-Argentina "Será un evento extraordinario", dijeron las autoridades napolitanas

Mientras la mayoría de los futbolistas de ambos equipos empezaron sus vacaciones tras disputar la Copa América y la Eurocopa, las dirigencias del Barcelona y el Atlético de Madrid continúan planificando la siguiente temporada, la cual traerá grandes cambios en las plantillas sobre todo en la azulgrana, que está obligada a reducir la masa salarial para volver a fichar a Lionel Messi.

El cuadro colchonero, en tanto, ya hizo oficial el fichaje de Rodrigo De Paul en medio de una negociación que mantiene con el conjunto culé que, de llegar a un acuerdo, podría convertirse en la más importante de éste mercado de transferencias.

Según anunciaron los principales medios españoles, Antoine Griezmann podría volver a la que fue su casa durante cinco años a cambio de la llegada a la ciudad condal del mediocampista Saúl.

El PSG hizo oficial el fichaje del mejor jugador de la Eurocopa Gianluigi Donnarumma firmó contrato hasta 2026 y llega para pelear el puesto con Keylor Navas

=====

Paula Ormaechea avanzó a cuartos de final en Budapest  
Fue tras vencer a la serbia Ivana Jorovic por 6-1 y 7-6 (8-6).

=====

### Tenis

Delbonis jugará en Hamburgo y Báez confirmó su baja del torneo  
El tenista enfrentará este jueves al español Albert Ramos por los octavos de final del ATP 500 de Hamburgo, sobre superficie de polvo de ladrillo y con premios por 1.168.220 euros, mientras que su compatriota Sebastián Báez contrajo coronavirus y debió retirarse del torneo.

=====

### Rugby

Argentina y la agenda en el Rugby Championship 2021  
Será el 25 de setiembre en el McDonalds Jones Stadium (allí jugaron en el Tri Nations 2020) a las 6.45 de nuestro país.

=====

En la primera de las cuatro jornadas del Sudamericano U20 de atletismo que se realiza en Lima, Perú; clasificatorio para el Mundial de la categoría en Nairobi, Kenia; Argentina ganó 12 medallas y cinco fueron doradas. Una de ellas, se la quedó una santafesina: Luciana Gómez Iriondo. En la categoría de salto con garrocha, la joven alcanzó una marca de 3.90 metros y se alzó con el primer puesto.

=====

Los octavos de final de la Copa Libertadores arrancaron con polémica, con dos acciones del VAR que motivaron la reacción de los equipos perjudicados. Si los jugadores de Boca se sintieron ofuscados por la tardía utilización del VAR en una acción de Norberto Briasco que motivó que se anulara el gol de Diego González, lo sucedido en Cerro Porteño-Fluminense directamente roza el papelón.

Cuando se jugaban 40 minutos del primer tiempo y el partido estaba igualado sin goles, Mauro Boselli anotó el que debió ser el 1-0 para el conjunto paraguayo, pero el tanto, absolutamente válido, fue anulado a instancias del juez de línea

=====